



Presupuesto, sin asignación para afectados

La oposición consideró que el proyecto de egresos para 2024 formulado por Morena y que podría ser votado hoy en la Comisión de Presupuestos de la Cámara de Diputados es insensible con la desgracia de Guerrero y con fines electorales.

Mientras que, dentro de la bancada del partido en el gobierno, los 41 diputados que se asumen afines a Marcelo Ebrard adelantaron que presentarán ajustes para que en

el dictamen se incluyan recursos etiquetados y multianuales para la reconstrucción de Acapulco.

"El presupuesto que se está presentando para dictamen es completamente insensible, alejado de la realidad y de las necesidades de los mexicanos", evaluó el diputado federal de Acción Nacional, Héctor Saúl Téllez, secretario de esa comisión.

"Morena y el gobierno no destinan un solo peso para la reconstrucción y atención de la tragedia provocada por *Otis* en Acapulco y en las zonas aledañas de Guerrero", cuestionó el panista.

Por su parte, el diputado



Foto: Especial

El diputado Carol Antonio Altamirano busca una mesa de trabajo para etiquetar recursos.

Carol Antonio Altamirano de Morena y quien fuera impulsor de la candidatura del exanciller, busca establecer con la Secretaría de Hacienda una mesa de trabajo que permita etiquetar recursos para Guerrero.

El legislador por Oaxaca cuenta con el respaldo de otros 40 representantes de Morena, PT y PVEM.

"Guerrero nos necesita. En el Ramo 23 está el Programa de Atención a Desastres Naturales, que sustituye al fideicomiso Fonden. Al iniciar el año tenía 17 mil millones de pesos, y hoy en día cuenta con poco más de 11 mil millones de pesos", explicó Altamirano.

"Sin duda, estos recursos son insuficientes para el reto que implica reconstruir Guerrero", aseveró.

"Por esta razón, de forma adicional a lo establecido en el artículo 19 de la ley federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, proponemos la inclusión de un artículo transitorio donde se defina que un porcentaje de los recursos generados por ingresos petroleros excedentes, así como de las economías del ejercicio, deberá ser destinado a un fondo específico para la reconstrucción del estado de Guerrero", puntualizó el legislador.

— Ivonne Melgar